

トリーヤ通信

～橋小学校からのおたより～

平和学習



8月6日(木)

登校日に、平和集会を行いました。今年、各学級の電子黒板を使いリモートで行いました。校長先生の話聞いた後、8:15には、黙祷を捧げました。かっぱ隊の方々の読み聞かせも大映しされた絵を見ながら真剣に聞き入りました。平和についてじっくり考える1日になりました。

新型コロナ関連で中止等となった行事

- 【中止】敬老会(9/21)**
※各地区で開催する催しは別
- 【中止】橋町民体育大会・橋小学校運動会合同大会(9/27)**
※橋小学校運動会は単独で開催
- 【縮小】彼岸登り(9/19~9/25)**
※直会を中止して浮立奉納のみ
- 【中止】供日奉納相撲大会・橋小学校相撲大会(10/19)**
※健勝祈願も中止



【ふれあい講座】書き方教室
8月4日(火) 11日(火) 20日(木) 橋公民館において馬場茂先生(鳴瀬)を講師として書き方教室を開催しました。書道に真剣に向き合うと、心も落ち着きますね。



【ふれあい講座】絵画教室
8月18日(火) 橋公民館において宮原栄作先生を講師に招き、絵画教室を開催しました。児童たちは、先生から構図や色の使い方などを学びながら、夏休みの宿題を頑張っていました。



【自主防災組織：上野区】防災講座
8月23日(日) 上野公民館で防災講座が開催され、39名が受講されました。これは、自主防災組織が主体となり、3年間かけて市内全ての組織が開催することとなり、橋町では上野区が先陣を切った形での開催となりました。自分たちの安全は自分たちで守るという基本的な理念を忘れずに行動できるよう、日頃から気を付けたいですね。

ふれあいまつり 文化作品展 出展者募集!

今年のふれあいまつりは、新型コロナウイルス感染拡大防止等のため、次のとおり変更して開催します。

- ・ふれあいの集い(ステージイベント)を中止
- ・文化作品展の展示期間を延長(3日間→6日間)
※展示期間 11月3日(火)~8日(日)

なお、ふれあいの集いの前に開催していた町民駅伝大会の開催可否については、現在体協で協議中です。決定し次第、各区体育部長を通じて連絡します。

今年のテーマは『前進!』

新型コロナウイルスの影響で社会にいろんな閉塞感が漂う中、「町民みんなで前進していこう」という気持ちから決定されました。このテーマに沿った作品の出展をお待ちしています! 詳細は、館報と一緒に各戸配布しているチラシをご覧ください。



発行 橋公民館
館長 田代昌三
〒843-0013 武雄市橋町
大字大日8507-7
電話 0954-22-3884

みなおそう
文化を 郷土を 歴史を
人の和で築こう
楽しく住みよい橋町

橋公民館 9月の主な行事



4日(金)	13:30	まち協等 理事会	橋公	小会議室
	14:30	区長会 定例会	橋公	小会議室
7日(月)	19:30	体協 定例会	橋公	大会議室
8日(火)	9:30	民生委員・児童委員会	橋公	小会議室
	19:30	自治公民館長会	橋公	小会議室
10日(木)	20:00	地域婦人会 定例会	橋公	小会議室
11日(金)	10:00	歴史研究会	橋公	小会議室
13日(日)	7:00	区長会・自治公民館長会	合同	草刈り
14日(月)	9:30	橋ふれあい会	橋公	小会議室
17日(木)	9:30	ボランティア橋会	橋公	小会議室
	19:30	町子連 幹事会	橋公	小会議室
18日(金)	9:00	老人クラブ 連合会 理事会	橋公	小会議室
19日(土)	9:30	キッズルーム~カレーを作ろう~	橋公	調理室
20日(日)	19:00	スポレク ボウリング	メリーランド	
22日(火)	9:01	スポレク ゴルフ	武雄ゴルフ倶楽部	
27日(日)		橋小学校運動会	橋小	運動場



橋公民館ブログ



橋町のホームページ

寄付・寄贈・奉仕
~ありがとうございました~

町社会福祉協議会への香典返し
○古川 芳嗣 さま【大日】
(亡母 春子 さま)

書籍『ちゃぐりん』寄贈
○柿原 直子 さま【片白】

おほしさまひろば
日時: 9月25日(金)
10:00~12:00
場所: 橋公民館 和室

たちばな体験活動事業 in波戸岬



橘町では、例年山口県周防大島町（旧橘町）へ体験交流を目的として、橘小6年生を交流団として派遣していましたが、今年は新型コロナウイルスの影響で県外への移動規制が敷かれたこともあり、周防大島町交流団派遣事業は中止が決まっていました。

しかしながら、この事業は周防大島町との交流もさることながら、6年生の思い出づくりの場としての側面も強いことから、まちづくり推進協議会の協力を得て、代替りの事業を実施することとしました。それが『たちばな体験活動事業』です。

小田良博まち協会長を代表として、8月2日（日）から3日（月）の1泊2日で、児童21名、引率者13名の計34名で、波戸岬少年自然の家に行ってきました。



外でのバーベキューはおいしいね！



マスクのまま火を焚くのは暑い～



この後、ガンガゼ（ウニ）に12人刺される事態に



盛り上がった花火！



初めてのジークラでおおはしゃぎ！



皆で協力して漕いだ、カッター体験！

思い出たくさん楽しい体験学習

橘小6年 東 匠星

参加児童全員から提出してもらった感想文の中から、抜粋して紹介します。

ぼくは、体験活動でみんなと協力して楽しい思い出が作れたのでよかったです。特にカッター活動ではみんなと一緒にこぐというのがとても難しかったです。そしてカレー作りやバーベキューをする時も、たくさんの下準備がありました。ぼくはまき担当で火のかげんを気を付けながらするのが大変でした。シュノーケルでは、海の生物の特ちょうなどたくさん知れて、自然はすごい楽しいなと思いました。クラフト活動では、自分たちだけの石が作れてよかったし、とても楽しかったです。この2日間では、6年生と大人の方の関わりが大きかったので、たくさん手伝ったり思い出がたくさんできました。帰りにはジークラに乗ってたくさん魚を見ることができ、とてもこころふんしました。魚の動きがみんな同じだったのですごいなと思いました。この2日間以外でも学校全体の人と仲良くなって、橘町みんなが楽しいと思えるように、協力という意味をあらためて考えることができ、とてもいい時間になりました。まずはぼくたちの体験に関わってくれた方に感謝の気持ちを持ち、これからも仲のいいクラスを目指してがんばりたいです。この体験活動に参加できてよかったと思いました。そしてみんなでお互いをきづかいながらこの活動をしてよかったと思えるようにしたいです。